



Latinamerica  
T R A V E L

# NORTE

EN SU IDIOMA



# NORTE EN SU IDIOMA

11 días / 10 noches

## **DIA 1 Buenos Aires / Salta**

Recepción en Ezeiza y traslado al aeropuerto local para embarcar en el vuelo programado con destino a Salta. Arribo y recepción en el aeropuerto. Por la tarde disfrute de una visita por la bella ciudad de Salta incluyendo una parada obligada en el MAAM. (Museo Arqueológico de Alta Montaña) Museo de gran valor arqueológico, por las momias niñas encontradas en el Volcán de Lullailaco.

## **DIA 2 Salta / San Antonio de los Cobres / Tilcara**

Salida temprano a través de la Quebrada del Toro hasta llegar a San Antonio de los Cobres. Este es el camino que realiza el Tren a las Nubes a través de sus viaductos, túneles y rulos. Llegada a San Antonio de los Cobres. Tiempo para almorzar (no incluido). Luego continuaremos a través de la Puna hasta Salinas Grandes para luego descender por la Cuesta de Lipán hasta Purmamarca, un típico pueblo al pie del Cerro Siete Colores. Alojamiento.

## **DIA 3 Tilcara / Quebrada de Humahuaca / Salta**

Hoy disfrutaremos de una excursión de día entero a la Quebrada de Humahuaca visitando pueblos típicos y coloridos. Comenzaremos visitando Tilcara con su Pucará, un antiguo fuerte Pre-colombino reconstruido parcialmente, y el Museo Histórico Provincial. Continuamos hacia Uquía con su parroquia local que contiene una colección de pinturas de provenientes de Cuzco, representando los Ángeles Arcabuceros. Llegada a Humahuaca; esta ciudad fue fundada por aborígenes en 1594. Visita a la Iglesia, el antiguo Cabildo, el Monumento de la Guerra de la Independencia. Luego del almuerzo (no incluido) regreso a Salta. En el camino, nos detendremos en Maimará para admirar la Paleta del Pintor y San Salvador de Jujuy donde visitaremos brevemente la plaza principal, Catedral, Cabildo y Casa de Gobierno. Llegada a Salta. Alojamiento.

## **DIA 4 Salta / Cachi**

Salida desde Salta a través de cuevas y quebradas para realizar una Vuelta por los valles Calchaquies. Llegaremos Cachi pasando por Recta de Tin Tin y Parque Nacional Los Cardones. Alojamiento.

## **DIA 5 Cachi / Cafayate**

Today we continue from Cachi to Cafayate through Hoy continuamos desde Cachi hacia Cafayate pasando por Seclantás, Angastaco y la Quebrada de las Flechas, una formación rocosa particular. Llegada a Cafayate pueblo rodeado de viñedos que producen renombrados vinos. Alojamiento

## **DIA 6 Cafayate / Salta**

En la mañana haremos un breve recorrido por el pueblo incluyendo la visita a una bodega. Luego del almuerzo (no incluido) salida hacia Salta visitando la Quebrada de Cafayate con sus extrañas formaciones rocosas. Llegada a Salta. Alojamiento.

## **DIA 7 Salta / Iguazú**

Mañana libre. En hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo programado con destino a Iguazú. Llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado al hotel. Alojamiento.

## **DIA 8 Puerto Iguazú**

Por la mañana recorreremos las Cataratas del Iguazú del lado Argentino, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y una de las Siete Maravillas Modernas de la Naturaleza. Visitaremos el Balcón de la Garganta del Diablo, Circuito Superior y Circuito inferior desde donde podrá tomar opcionalmente La Gran Aventura.

## **DIA 9 Iguazú / Buenos Aires**

Por la mañana salida desde el hotel hacia el Parque Nacional Foz de Iguazú. Visitaremos la vertiente brasilera de las cataratas, se sorprenderá con la vista panorámica de los impresionantes saltos. Regreso a Puerto Iguazú. Traslado al aeropuerto para abordar el vuelo con destino a Buenos Aires. Llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado al hotel seleccionado. Alojamiento.

## **DIA 10 Buenos Aires.**

Por la mañana visita a la ciudad, recorriendo los lugares más interesantes de la ciudad de Buenos Aires: Plaza de Mayo, la Casa de Gobierno, el Cabildo, la Catedral Metropolitana, Avenida de Mayo, el Palacio de Congreso, el Teatro Colón, Barrio de La Boca, Palermo, el Planetario y La Recoleta. Regreso al hotel. Por la noche traslado a El Querandí para asistir a una Cena Show donde disfrutará del magnetismo del tango.

## **DIA 11 Buenos Aires**

Tiempo libre. Si su vuelo se lo permite le sugerimos pasar un día de campo y degustar el tradicional asado argentino. En hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo programado.

